



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Gebetsempfehlung

burg, Essen-Steele, Walsum, Oppeln, Recklinghausen, Düren, Warendorf, Neuenbeken, Benhausen, Aßenrad, Olsberg, Dettingen, Mindelheim, Dachau, Lilsdorf, Thann, Münster, Köln, Dortmund, Saarbrücken, Amsterade.

Allen unsern lieben Wohltätern ein herzliches Vergelt's Gott! Möge das kostbare Blut sie segnen und schützen, auf daß mit dem neuen Frühling neue Gnaden und neues Glück in jedes Herz einziehe!

Das Totenglöcklein

wagt es, seine dumpfen Töne unter die frohen Klänge der Osterglocken zu mischen, um unsern lieben Lesern zu melden, daß wieder eine treue eifrige Förderin unserer Caritasblüten, die Mutter einer unserer lieben Mitschwestern, Frau Barbara Groha aus Bersbach, vom lieben Gott heimgeschieden wurde ins bessere Jenseits. Möge sie jetzt eine ebenso treue Fürbitterin am Throne Gottes für das Missionswerk sein. Wir bitten unsere lieben-Leser um ein andächtiges Memento für die liebe Verstorbene, deren wir an erster Stelle dankbar vor dem Tabernakel gedenken werden. R. I. P.

Auferstanden, auferstanden ist der Herr und in ew'gen Lichtgewanden der Verklärung wandelt er.

Auferstehen, auferstehen wird auch sie und den Auferstandenen sehen, wenn er kommt und wecket sie!

Vollkommene Ablässe

welche die Mitglieder der Erzbruderschaft vom kostbaren Blut gewinnen können vom 15. April bis 15. Mai: am Feste Kreuz Erfindung (3. Mai), am Feste Christi Himmelfahrt (10. Mai) und an einem beliebigen Tag im Monat. Bedingungen: Würdiger Empfang der heiligen Sakramente und Besuch einer beliebigen Kirche.

Goldkorn. Weil Christus uns erlöste mit seinem Blute, gehören wir ihm; weil wir ihm sein Blut gekostet, sind wir verpflichtet, ihm zu dienen, wie ein Sklave seinem Herrn dient, der ihn um eine große Summe Geldes erstanden hat. (P. Avila.)

Gebetserhörungen

Auffallende Hilfe in zwei großen Anliegen durch die Fürbitte des heiligen Joseph und des heiligen Judas Thaddäus.

Zwei Missionschwwestern vom kostbaren Blut.

Innigen Dank der lieben Mutter Gottes von Lourdes und der kleinen heiligen Theresia vom Kinde Jesu für Befreiung von anhaltendem Fieber.

Eine Missionschwester vom kostbaren Blut (Ost-Afrika).

Dem hl. Herzen Jesu, der lieben Mutter Gottes, dem hl. Joseph, der heiligen Theresia vom Kinde Jesu, dem heiligen Judas Thaddäus und dem seligen Bruder Jordan Mai herzlichen Dank für abermalige Erhörung in großem Anliegen. Veröffentlichung war gelobt. M. v. K.

Dem lieben Gott im Namen Jesu, der unbefleckten Empfängnis, dem heiligen Joseph, dem heiligen Judas Thaddäus, der heiligen Theresia vom Kinde Jesu, dem heiligen Bruder Konrad und den heiligen Schutzengeln innigen Dank für Hilfe in Mietangelegenheit.

Sende ein kleines Opfer für die Mission zum Dank für Hilfe durch den heiligen Bruder Konrad. U. B.

Gebetsempfehlung

Dem frommen Gebete unserer lieben Leser empfehlen wir eine dringende Wohnungsangelegenheit einer treuen Förderin.